



かがやき

大阪市立関目小学校
令和2年度 学校だより
第2号
5月1日



☆新緑の季節となりました

校庭の桜が4月半ばまできれいな花を咲かせていた令和2年度。新型コロナウイルスの感染症の拡大防止に向けて、学校が臨時休業となって1か月が過ぎ、今は新緑の季節となりました。

保護者のみなさま方におかれましては、平素より本校教育活動にご理解いただき、厚くお礼申しあげます。また、子どもたちの学習や毎日の検温をはじめとする健康観察に加え、学校での資料配付等、臨時休業期間中の様々なご協力や急なご対応をいただいておりますことに、重ねて感謝申しあげます。

例年では、新しく入学した1年生を迎えて、学校は、毎日、子どもたちの学ぶ姿や楽しく過ごす声でいっぱいになっている頃であり、ほんとうに残念でなりません。しかしながら、学校が再開できる日を心待ちにしつつも、今は私たち一人一人が健康に留意した毎日を過ごすことが大切であると感じております。たとえ誰かが感染したとしても、学校は適切かつ迅速に対応するとともに、かけがえのない一人一人を大切にし、お互いを尊重し、保護者の方や地域のみなさまのご理解をいただきながら、私たち関目小学校の教職員と子どもたちみんなで乗り越えていきたいと存じます。

さて、過日4/28(火)にご連絡しましたとおり、現時点におきまして、5/10(日)まで臨時休業期間が延長となりました。全国に広がる感染を確実に収束させるために、国は「緊急事態宣言」を延長する方針を固めるとの報道がありました。そのため、今後、「緊急事態宣言」のさらなる延長や学校再開の方法等、新型コロナウイルス感染症に係る国の動向をふまえた変更が生じる等、本市の小・中学校の方針についてのご連絡をさせていただきます。

引き続き、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

☆関目小学校の教育目標

平成29年度から、大阪市では、「大阪市教育振興基本計画」の変更が施行され、めざすべき目標像として、次の「最重要目標」を明らかにしています。

- 1 子どもが安心して成長できる安全な社会(学校園・家庭・地域)の実現
- 2 心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の向上

今年度もこの目標に沿って、「学力と体力の向上」と「安心できる環境づくり」をめざしてまいります。

学校目標 豊かな心をもち、たくましく生きようとする子どもを育成する
校訓 正しく(判断力)・明るく(健康)・仲良く(友愛)